

## 社員研修旅行 北海道 HOKKAIDO



今年も社員研修旅行に行くことができました。今回は初の試みで、1班と2班に分かれての合同研修旅行でした。

1日目は、登別温泉へ。源泉からあふれ出す温泉にびっくりしました。

2日目は地球岬、洞爺湖サイロ展望台、札幌テレビ塔を観光し、普段見ることのない大パノラマで圧巻でした。

3日目は小樽へ。新鮮な海の幸が食べられるお店へ行ったり、運河とノスタルジックな街並みに癒されたりと楽しい2泊3日の旅行になりました。今回2班に分かれたことで、通常業務をストップさせることなく続けることができました。



## 展示会出展



2025年7月3日・4日、幕張メッセ 国際展示場で開催された「関東グランドフェア 2025」に出展いたしました。

今回の展示では、アルミ発泡材、水面パネル、ハンマートーンパネル、リン酸処理による螺旋階段など、多彩な金属製品をご紹介しました。

中でも、意匠性と質感にこだわったステンレスデザインパネル「MIO Surface (湮)」およびカラーステンレスパネル「Stella Coat (ステラコート)」は、今回が初めてのご案内となりました。各製品の素材感やデザイン性を実際にご覧いただける貴重な機会となり、多くのご来場者様と直接お話しすることができました。

ご来場いただいた皆さまに、心より御礼申し上げます。



会名：関東グランドフェア 2025  
日時：2025年7月3日、4日  
会場：幕張メッセ 国際展示場

## TANIGAWA Gallery 施工事例

### EXPO2025 大阪・関西万博 大屋根リング 手摺

今回は『EXPO2025 大阪・関西万博』大屋根リングの手摺を紹介させていただきます。当社ではこのような規模の大きな物件にも対応可能です。ご用命をお待ちしております。



### 編集 後記

梅雨明けが例年より早く、気温の高い日々が続いておりますがいかがお過ごしでしょうか。今年度は2班に分かれての社員研修旅行や展示会の様子を紹介させていただきました。暑さの厳しい日々が続きますが体調管理・熱中症に気を付け、日々努力していきます。今後とも宜しくお願い致します。 杉本

